



E-BULLETIN EDISI : SEPTEMBER 2022

# DIAMOND News

PEMAHAMAN TENTANG  
**STUNTING**  
KENDALA SERTA PENCEGAHANNYA

Tahukah **Red Coffee**  
Mengandung Fitonutrien ?



**KESOMBONGAN**

**3 PRINSIP EMAS  
DALAM MENCONTEK**



SCAN ME





# DIAMOND News

E-BULLETIN EDISI : SEPTEMBER 2022



## KESOMBONGAN

Oleh : PAULUS PRAWIRA (Managing Director)

Anda merasa sudah hebat dan lupa untuk belajar, maka ini akan menjadi awal kehancuran mu.

Semua terus berubah  
Cara bisnis berubah  
Cara kelola pelanggan berubah  
Cara kelola aset berubah

Yang paling kekal dari hidup ini adalah PERUBAHAN ITU SENDIRI.  
Bagaimana cara bertahan dan tetap hidup baik dalam kondisi apapun?

Jawabnya hanya satu : Teruslah peka merespon perubahan.  
Bagaimana itu bisa terjadi jika anda merasa sombong dan tidak mau belajar.

Jangan untuk bisnis kecil. Bisnis sebesar Nokia dan BlackBerry saja sekarang tenggelam masa kejayaannya.

Dan semua terjadi kapan ia merasa hebat dan lupa bahwa ada orang lain yang sedang memikirkan ide kreatif untuk mencuri kesempatan menjadi pemenang.

– salam – PGP





# 3 PRINSIP EMAS DALAM MENCONTEK

Oleh : LUAT LONG (Support & Training Manager)



Ingat masa sekolah, saya teringat sebuah kebiasaan yang lazim dijumpai di kelas pada saat ulangan yaitu menyontek. Mereka yang menyontek biasanya siswa yang kurang pintar. Namun, di antara siswa yang kurang pintar itu ada siswa yang sangat konyol yaitu mereka yang salah menyontek. Bayangkan, menyontek aja keliru. Kapan mereka keliru saat menyontek? Yaitu pada saat mereka menyontek teman yang tidak bisa mengerjakan ulangannya. Kalau mau nyontek, harusnya cari contekan dari teman yang pintar, bukan teman yang gagal dalam pelajarannya.

Barangkali kita menertawakan siswa yang kurang pintar itu, sebab menyontek saja keliru. Namun, dalam kehidupan nyata, kita pun kerap melakukan seperti yang siswa yang kurang pintar itu lakukan juga. Bukankah kita kerap mencontoh orang yang gagal? Seorang sales terlihat putus asa karena susah menjual di saat situasi ekonomi sedang lesu. Apa yang kita lakukan saat melihat hal itu? Tiba tiba saja mental kita jadi ciut dan mengamini bahwa situasi pasar memang lagi lesu, jadi kita enggan menjual. Mengapa kita harus mencontoh sales yang gagal? Mengapa kita tidak mencontoh sales yang melakukan cara-cara kreatif dalam menyiasati pasar yang sedang lesu? Kalau mau mencontoh, carilah model yang tepat, jangan model yang gagal.

Sehubungan dengan contek menyontek diatas, ada tiga prinsip yang bisa dijadikan pedoman yang bisa diaplikasikan untuk bisnis atau Network Marketing yang sedang Anda kerjakan dengan serius. Ini sebuah prinsip bisnis yang sudah populer yang sering disebut dengan *Amati, Tiru* dan *Modifikasi* (ATM). Metode ini juga bisa diaplikasikan pada hal lain, bahkan pada bisnis Anda. Apabila Anda seorang Network Builder yang ingin eksis walau ada banyak kompetitor, maka ATM ini adalah sebuah strategi yang bisa Anda lakukan untuk tetap kreatif, berpikiran update serta menyediakan sesuatu yang lebih unik lagi.

Tak bisa dipungkiri bila ATM ini adalah metode yang tepat untuk mendapatkan banyak calon mitra bisnis maupun konsumen serta strategi bertahan dari persaingan yang semakin ketat dalam menjalankan bisnis Network Marketing, karena di industri ini tidak ada yang benar-benar baru juga, semua dibangun mirip-mirip dengan konsep ATM.

## AMATI

Mengamati bukan hanya melihat namun lebih tepat mempelajari dengan menganalisa bagaimana produk dipasarkan, strategi pemasarannya, cara merekrut, cara mempresentasikan bisnis, cara follow-up dan lain-lainnya. Hasil pengamatan ini bisa jadi bahan analisa untuk menghasilkan kesimpulan jitu yang menjadi referensi untuk langkah-langkah strategis selanjutnya untuk tetap eksis di industri yang kompetitif ini.

## TIRU

Dalam meniru, tentu saja Anda harus meniru upline yang benar-benar berhasil di industri ini. Tiru cara kerjanya, cara memperlakukan orang-orang dalam teamnya, wawasan dan tanggung jawabnya sehingga membawa kepada kesuksesan, cara memberi semangat dan motivasi serta mengajari seluk beluk bisnis Network Marketing.

Gunakan konsep meniru alias duplikasi atas apa yang pernah upline Anda lakukan berhasil.

Dengan melakukan Amati dan Tiru, maka Anda dapat menghemat waktu, energi dan dana untuk menemukan ide-ide baru untuk strategi sukses di industri ini. Namun, Anda tidak berhenti sampai disini saja, kalau Anda ingin menjadi Network Builder sukses, Anda juga harus melakukan prinsip yang ketiga yakni Modifikasi.

## MODIFIKASI

Anda akan terlihat membosankan bahkan cenderung monoton dan tidak kreatif bila Anda tidak melakukan sedikit modifikasi pada apa yang ada di bisnis Network Marketing kamu, jadi kamu harus tetap memberikan sentuhan yang berbeda pada saat kamu mempromosikannya.

Industri Network Marketing adalah bisnis yang sangat menyenangkan, karena selain mengasah keterampilan dalam menghasilkan uang juga memaksa diri untuk terus belajar, berpikir positif dan kreatif. Dengan menjalankan bisnis ini secara konsisten akan membangun jaringan pergaulan baru yang luas alias gotong royong membangun rejeki. Dalam bekerja, dalam memperluas jaringan bisnis, dalam membangun hubungan, dalam pelayanan, dan dalam melakukan apapun, belajarlah dari orang-orang yang tepat, besar kemungkinannya kita akan berhasil. Tapi jika kita mencontoh orang yang gagal, kita pun akan gagal. (LL)



# PEMAHAMAN TENTANG STUNTING KENDALA SERTA PENCEGAHANNYA

Oleh : dr. ZEN DJAJA (Konsultan Medis)



Ada sejumlah misteri di dalam setiap kehidupan baru, dimana orang tua menantikan semua yang muncul pertama bagi anak-anak mereka, senyuman pertama, kata-kata pertama, langkah pertama dan hal lainnya. Mereka bertanya-tanya akan tumbuh menjadi apa, tetapi bagi sebagian orang tua, harapan dan keinginan mereka buyar, oleh berbagai persoalan tragis, yang tidak terduga, yang sesungguhnya dapat dicegah, atau tidak perlu terjadi.

Sekitar tahun 2012 diperkirakan 6,6 juta anak di bawah usia lima tahun, meninggal dunia, terutama di negara-negara yang miskin akan sumber daya. Hampir setengah dari kematian tersebut, 45% dikaitkan dengan masalah kekurangan gizi, artinya adanya kematian akibat kekurangan gizi bagi setiap anak. Selebihnya ada banyak lagi anak-anak yang tidak pernah mencapai kondisi pertumbuhan, serta perkembangan yang optimal. Sekitar 162 juta anak di bawah 5 tahun secara mengejutkan ternyata mengidap STUNTING, dan itu terjadi pada tahun 2012 saja.

STUNTING tidak dapat disembuhkan, namun dapat dicegah. Di tahun 2012, Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) menetapkan target global untuk mengurangi jumlah anak stunting sebesar 40% pada tahun 2025. Jika angka itu tercapai maka, berarti ada sekitar 70 juta anak yang berada dalam perjalanan menuju kesehatan yang kuat dan sehat, menjelang memasuki usia/masa dewasanya.

Perjalanan untuk mencapai target tersebut diawali dengan memahami beberapa pertanyaan mendasar, tentang apa itu stunting ?

Stunting adalah gangguan pertumbuhan dan perkembangan yang dialami anak akibat :

- Gizi buruk
- Infeksi berulang dan menahun, rendahnya Imunitas tubuh
- Peluang yang tidak memadai untuk mewaspadai terjadinya stunting.



Organisasi Kesehatan Dunia (WHO), dalam hal ini mengembangkan satu standarisasi yang menggambarkan "Pertumbuhan anak normal" yang berlaku untuk semua anak tanpa memandang etnis, status sosial ekonomi, dan jenis makanannya.

Berdasarkan standar tersebut, maka anak dikatakan STUNTING jika : "**Tinggi badannya rendah, dibandingkan dengan usianya**". Bukti ilmiah telah menunjukkan bahwa pengerdilan (stunting) terjadi pada awal kehidupan, terutama pada 1000 hari pertama sejak pembuahan hingga usia dua tahun, memiliki konsekuensi negatif bagi perkembangan fisik dan mental anak. Stunting/pengerdilan diikuti dengan penambahan berat badan yang berlebihan di kemudian hari, akan menyebabkan peningkatan risiko obesitas di masa dewasa.

Penyakit kronis terkait nutrisi seperti :

- Diabetes
- Penyakit jantung dan
- Beberapa jenis kanker.



Kebanyakan orang tua memahami pentingnya nutrisi yang baik untuk bayinya, tetapi mereka mungkin tidak tahu bahwa Stunting/pengerdilan sudah dimulai sejak di dalam rahim sebelum bayi lahir.

Sebuah penelitian di Malawi menyangkut pertumbuhan anak-anak, ditemukan bahwa pada saat mereka mencapai usia 3 tahun, mereka lebih pendek 10 cm dari ukuran standar pertumbuhan anak sesuai standar WHO.

20% dari defisit itu sudah ada saat lahir  
20% terjadi antara kelahiran dan usia 6 bulan  
50% antara 6 dan 24 bulan dan  
10% terakhir terjadi antara usia 2 dan 3 tahun

Pertumbuhan berbanding lurus dengan usia anak, yang berarti pertumbuhan tinggi badan pada anak usia dini merupakan penanda kuat pertumbuhan yang sehat. Yang juga dikaitkan dengan risiko morbiditas dan mortalitas penyakit tidak menular di kemudian hari meliputi :

- Kemampuan belajar anak
- Upah minimal orang tua dan
- Kinerja pendidikan sekolah
- Produktivitas ekonomi daerah

### Bagaimana cara mencegah stunting ?

Cara mencegah Stunting secara umum dengan memberi :

- 1) Asupan makanan bergizi yang memadai.
- 2) Pengobatan terhadap penyakit infeksi dan pencegahannya.
- 3) Kesempatan untuk melakukan interaksi social, bermain dan belajar di dalam sebuah komunitas.

Beberapa faktor tersebut di atas dapat membantu anak mencapai potensi penuh untuk mencapai pertumbuhan dan perkembangan yang optimal.

### Peranan Suplemen/makanan kesehatan

Pemberian suplemen atau makanan kesehatan yang mengandung unsur-unsur gizi tambahan, sangat dianjurkan pemberiannya baik untuk ibu hamil dan anak-anak terutama di usia bawah lima tahun (Balita). Ada sejumlah produk seperti *Spirulina* – *Goat's Milk* – *Chlorophyll plus Guarana* menjadi pilihan penting di dalam membantu mencegah terjadinya Stunting.





# Tahukah Red Coffee Mengandung Fitonutrien ?

Oleh : dr. IMELDA MARGARETHA (Konsultan Medis)



Red Coffee adalah salah satu kopi sehat yang dimiliki PT Diamond Interest. Mengapa Red Coffee disebut kopi sehat ??? Ternyata Red Coffee disebut kopi sehat karena tidak terlepas dari 4 kandungan utamanya, yang terdiri dari; bubuk kopi, ekstrak teh hijau, bubuk cacao/ coklat, dan bubuk umbi Bit merah sebagai pewarna (pigmen) alami. Ke-4 kandungan Red Coffee ternyata kaya dengan Fitonutrien yaitu senyawa-senyawa alami yang dihasilkan oleh tumbuh-tumbuhan. Senyawa-senyawa alami yang dikenal juga dengan sebutan Fitokimia ini, awalnya dimanfaatkan oleh tumbuhan itu sendiri untuk melindungi dirinya dari paparan panas matahari dan serangan hama penyakit.

Istilah "Fitonutrien" (phytonutrient) berasal dari bahasa Yunani "phyto" yang berarti tumbuhan, hal ini menjelaskan bahwa senyawa Fitonutrien atau Fitokimia hanya ditemukan pada bahan pangan yang berasal dari tumbuh-tumbuhan seperti buah, sayur, kacang-kacangan, biji-bijian, dan rempah-rempah. Ada lebih dari 25.000 senyawa Fitonutrien/ Fitokimia yang terkandung dalam bermacam-macam tumbuhan sebagai bahan pangan. Beberapa senyawa Fitonutrien/ Fitokimia yang paling sering ditemukan dalam tumbuhan antara lain :

- Karotenoid
- Flavonoid
- Fitoestrogen
- Ellagic Acid (Asam Elagik)
- Glukosinolat
- Resveratrol, dll.

Senyawa Fitonutrien/ Fitokimia berperan dalam memberikan warna, rasa, dan aroma pada tumbuhan sebagai bahan pangan. Jadi, tumbuhan sebagai bahan pangan dengan kandungan senyawa ini bisa kita jumpai dalam berbagai warna, misalnya ; hijau, ungu, putih, jingga, kuning, merah, dsb. Fitonutrien/ Fitokimia berfungsi sebagai Antioksidan untuk tubuh manusia.

Antioksidan adalah senyawa yang membantu menetralkan Radikal Bebas berbahaya yang masuk ke dalam tubuh. Antioksidan juga bisa mencegah terjadinya reaksi Stres Oksidatif yang merusak Sel-sel sehat di dalam tubuh manusia. Beberapa penelitian juga telah menemukan bahwa Antioksidan dapat melindungi tubuh terhadap berbagai jenis Penyakit Kronis (menahun) dan Penyakit Degenerative (penyakit karena pertambahan usia), seperti Penyakit Jantung, Kanker, Diabetes Mellitus, dsb. Senyawa Fitonutrien/ Fitokimia berbeda dengan Karbohidrat, Protein, Lemak, Vitamin dan Mineral karena senyawa Fitonutrien/ Fitokimia bukanlah Zat Gizi Essensial yang dibutuhkan oleh tubuh. Namun, Senyawa Fitonutrien/ Fitokimia ini dapat mengurangi resiko tubuh manusia terserang penyakit dan membantu tubuh berfungsi secara optimal.

Kafein adalah senyawa Fitonutrien lain yang banyak terkandung di dalam bubuk kopi, ekstrak teh hijau, dan bubuk cacao/ coklat. Kafein bekerja sebagai Antioksidan sekaligus penghasil energi dengan cara memblokir reseptor Adenosin di dalam tubuh. Setelah dikonsumsi, Kafein akan diserap ke dalam Aliran Darah, kemudian dibawa ke Hati untuk dipecah menjadi senyawa yang bisa memacu fungsi berbagai organ tubuh lainnya. Manfaat Kafein dalam bubuk kopi, ekstrak teh hijau dan bubuk cacao/ coklat sangat baik bagi kesehatan tubuh jika dikonsumsi secara benar dan tidak berlebihan. Penting diketahui bahwa setiap orang memiliki ambang sensitif dan ambang reaksi yang berbeda terhadap Kafein.

Fungsi Kafein sebagai Antioksidan yang terdapat di dalam bubuk kopi, ekstrak teh hijau dan bubuk cacao/ coklat dapat membantu mencegah kerusakan pada Sel-sel Otak dan membantu Jaringan Saraf untuk bekerja lebih aktif. Kafein dalam bubuk kopi, ekstrak teh hijau dan bubuk cacao/ coklat berfungsi sebagai stimulan yang meningkatkan kecepatan metabolisme tubuh kita. Kafein dalam bubuk kopi, ekstrak teh hijau dan bubuk cacao/ coklat juga berfungsi untuk meningkatkan kemampuan dalam berkonsentrasi, mengatasi perubahan suasana hati yang terlalu cepat (swing mood) bahkan mengurangi depresi.

Bit merah masih satu kelompok keluarga dengan sayuran lobak yaitu tanaman yang berasal dari keluarga Amaranthaceae-Chenopodiaceae. Bit merah mengandung

beragam nutrisi yang meliputi Karbohidrat, Protein, sedikit Lemak, dan Mineral seperti; Kalium, Natrium, dan zat Besi, serta senyawa Fitonutrien/ Fitokimia yang berperan penting sebagai Antioksidan.

Senyawa Fitonutrien/ Fitokimia yang berperan penting sebagai Antioksidan dalam Bit merah adalah Pigmen Betalain. Pigmen Betalain bersifat larut air dan kaya akan senyawa Nitrat. Pigmen Betalain dalam Bit merah terbentuk dari 2 senyawa pigmen yaitu Pigmen Betacyanin yang berwarna ungu kemerahan dan Pigmen Betaxanthin yang berwarna kekuningan. Kandungan Betacyanin (pigmen ungu) dan Betaxanthin (pigmen kuning) inilah yang membuat warna Bit merah menjadi merah gelap keunguan.

Bubuk Bit merah sebagai pewarna (pigmen) alami dalam Red Coffee juga memiliki aktivitas Antioksidan karena adanya kandungan senyawa Fitonutrien/ Fitokimia dalam Pigmen Betalain alaminya. Pigmen Betalain yang memberi warna merah gelap keunguan pada Bit merah dapat mencegah timbulnya Penyakit Kronis (menahun) dan Penyakit Degenerative (penyakit karena pertambahan usia) serta memberikan beragam manfaat Kesehatan lainnya. Sebagai contoh: senyawa Nitrat pada Pigmen Betalain dalam Bit merah akan diubah menjadi Nitrit Oksida di dalam tubuh untuk membantu menjaga kestabilan tekanan darah serta mengurangi proses peradangan pada Pembuluh Darah yang dikaitkan dengan pemeliharaan kesehatan Jantung.

Kandungan senyawa Nitrat pada Fitonutrien Pigmen Betalain dalam Bit merah juga dapat meningkatkan aliran Darah dan Oksigen ke berbagai bagian tubuh termasuk Otak, sehingga baik untuk mencegah berkembangnya gejala cepat lupa/ pikun. Pigmen Betalain yang mengandung senyawa Nitrat pada Bit merah juga dipercaya dapat mencegah Kanker, dapat membantu Saraf dan Otot tubuh agar berfungsi lebih baik, mencegah gangguan irama Jantung, dan berperan meningkatkan kinerja fisik serta stamina tubuh.

Selain itu, Bit merah juga mengandung Antioksidan Asam Alpha-lipoic yang juga dapat mencegah peradangan dan mencegah kerusakan Sel-sel tubuh terutama membantu memperbaiki Sel Saraf yang rusak. Peradangan merupakan respons alami tubuh untuk melawan benda asing yang masuk ke dalam tubuh. Peradangan yang berlangsung lama atau kronis biasanya akan menyebabkan kerusakan pada berbagai jaringan tubuh.

Dengan minum kopi Red Coffee 1 cangkir sehari, kita sudah mendapatkan manfaat tersembunyi dari kandungan berbagai senyawa Fitonutrien/ Fitokimia sebagai Antioksidan. Minum Red Coffee secara rutin sesuai dengan takaran dapat membantu menjaga kesehatan tubuh.

**Ayo kita mulai kebiasaan baik dengan minum Red Coffee ...**







# BERBAHAGIA BERSAMA MU DI SISIKU

**VONNY FRANSISKA SMITH, USIA 58  
BEKASI - JAWA BARAT**

Inilah awal Cerita sepulang dari aku jalan2 bersama anakku ke Puncak, Minggu tahun 2019 terasa badan capek banget, Padahal biasanya saya yang hobby jalan2, sepulang dari puncak bisa lanjut pergi kemana lagi, tapi hari itu aku kok terasa capek sekali, kata anakku mungkin mama kecapean dan mau sakit, dan saya disuruh minum teh manis hangat. Lalu berasa sekali rasa haus yang hebat dan pipis pipis juga lebih sering, dan waktu itu sempat terasa sesak napas tenggorkan kering dan tidak enak.

## TINDAKAN TEPAT DISAAT YANG TEPAT

Chek Up General ke rumah sakit Pertamina Jakarta Pusat, dan hasilnya waktu itu Gula darah sebelum makan 600, kesel dan agak emosi, wah ini salah kali. Tapi teringat waktu itu acara Seminar di resto Peta Umpet sama temen saya Chandrin, waktu itu saya di chek Up dengan Quantum oleh Bapak HARIS memang gula darah saya sudah 300 waktu itu saya dianjurkan suruh minum GANODERMA KAPSUL sama SPIRULINA sama dr. IMELDA cuman saya abaikan saja saya pikir ach... itu efek karena habis makan makan jadinya Gula Darah saya tinggi, Ternyata efeknya berkepanjangan Gula darah saya terus naik.

Dan ini pun kejadian di suami saya pun kena Guladarah yang akhirnya di amputasi karena ada luka dan tidak mengering disuruh sama Chandrin minum GANODERMA tapi kami tetep abagai kan nasehat Chandrin, Saya Konsultasi lagi sama Chandrin dan beliau menyarankan untuk mencobalah untuk mengkonsumsi GANODERMA dari sekarang sebelum semuanya terlambat, karena nantinya akan menggrogoti organ tubuhku yang lainnya... serem juga ya... mendingan mencegah lebih baik.

Awalnya dengan yang disarankan oleh Chandrin sekali minum 2 kaps pagi dan 2 kaps siang serta 2 kaps malam sesudah makan sebanyak 1 botol GANODERMA 100 Kapsul untuk sendirian. Ku lakukan meskipun sedikit bolong bolong karena kelupaan dan keluar rumah pulang malam. Setelah 1 botol saya minum katanya suruh coba chek Up ulang, saya belum sempet sih tapi begitu botol GANODERMA habis saya pesen lagi.

Suatu hari Suami saya yang kena Gula darah yang sudah di Amputasi jarinya mengalami nanah dan berair, akhirnya dibawa juga kerumah sakit untuk pemeriksaan dan ternyata terjadi iritasi dan sudah sampai ke telapak kaki dan harus amputasi lagi. Dan diperiksa ternyata diabetesnya tinggi sampai 670. Dan wajib di operasi kembali. Dan Setelah di Operasi saya berikan juga GANODERMA kesuami saya dengan dosis yang sama seperti yang saya konsumsi 2Kaps pagi 2 Kaps siang 2 Kaps malam sesudah makan, karena kuranga saya pesen lagi sama Chandrin.

Dan akhirnya saya menjadi Konsumsi setia GANODERMA 100 Kaps. Karena waktu yang tepat yaitu dimana masih sehat masih bisa aktifitas meskipun sudah terkena gula darah cuman menjadi temen setia tanpa mengganggu organ yang lainnya. Gula darah saya aman di angka 200 setiap saat, aktifitas saya tidak terganggu, apa yang saya rasakan sudah hilang tetap semangat meskipun saya kadang tidak terkontrol pola makan saya, Terima Kaih GANODERMA penyelamat jiwaku, terima kasih Diamond Interest yang sudah menjembatani agar sehat saya tetap ada.

Kalau nanti kesaksian saya menang saya minta obatnya GANODERMA ajah ya Chandrin.... heheheh

Terima kasih buat semua.



**Terapi  
alami  
memerangi  
penyakit  
Kronis**



**Selamat & SUKSES...!!!**

# Atas Prestasi JUARA 2022

## TOP 5 DIAMOND INTEREST SALES PERFORMANCE JULI 2022

TOP 5 DIAMOND INTEREST SALES PERFORMANCE



**TOP 1**  
B0078  
BAMBANG BUDI S.  
BINJAI

TOP 5 DIAMOND INTEREST SALES PERFORMANCE



**TOP 2**  
E1086  
YUNAWATI  
MEDAN

TOP 5 DIAMOND INTEREST SALES PERFORMANCE



**TOP 3**  
A0009  
NINA AGUSTINA  
PONTIANAK

TOP 5 DIAMOND INTEREST SALES PERFORMANCE



**TOP 4**  
TC006  
SAIDI JAMIN G.  
JAMBI

TOP 5 DIAMOND INTEREST SALES PERFORMANCE



**TOP 5**  
B0030  
MUNADIR  
BANYUWANGI

# 10<sup>th</sup> ANNIVERSARY DIAMOND INTEREST VAGANZA

Periode : Februari - 30 November 2022

Menangkan  
**HADIAH UTAMA**

**4 Unit SEPEDA MOTOR (Off The Road)**

\* 2 Unit Sepeda Motor Hadiah untuk Surabaya & Bali  
dan 2 Unit Sepeda Motor Hadiah untuk Nasional

**PENGUNDIAN KUPON**  
JAKARTA - MEDAN - SURABAYA - BALI - PONTIANAK  
**Minggu, 18 Desember 2022**  
ONLINE **zoom**

**MAKIN BANYAK BELANJA  
MAKIN BANYAK KUPON  
MAKIN BANYAK HADIAH**



### Cara Mendapatkan Kupon Undian

#### SUPLEMEN & DYNA GROW

- STOKIS/MOBILE STOKIS Belanja ke PERUSAHAAN :  
Belanja minimal Rp 5 juta (Suplemen/Dyna Grow/Campuran)  
dalam 1 cashbill mendapatkan 2 Kupon Gold\* + 6 Kupon Silver. Berlaku Kelipatan
- DISTRIBUTOR Belanja PRIBADI ke STOKIS/MOBILE STOKIS :
  - Belanja minimal Rp 5 juta (Suplemen/Dyna Grow/Campuran)  
dalam 1 cashbill mendapatkan 1 kupon Gold + 6 kupon Silver. Berlaku kelipatan
  - Belanja minimal Rp 1.500.000 (Suplemen/Dyna Grow/Campuran) dalam 1 cashbill  
mendapatkan 2 kupon Silver. Berlaku Kelipatan

\* 1 Kupon Gold adalah HAK untuk STOKIS/MOBILE STOKIS dan 1 Kupon Gold berikutnya adalah HAK untuk DISTRIBUTOR

### Syarat dan Ketentuan Hadiah :

- Kupon WAJIB ditulis Nama lengkap(sesuai KTP), No HP Aktif, dan Domisili.
- Kupon GOLD berkesempatan untuk memenangkan Hadiah Utama (1a dan 1b), ke 2 s/d ke 5.
- Kupon SILVER berkesempatan untuk memenangkan Hadiah ke 6 s/d ke-18.
- SYARAT MENDAPATKAN HADIAH :
  - Kupon GOLD dan Kupon SILVER (hadiah ke 6 s/d ke 10) WAJIB HADIR di online zoom atau offline (zoombar) ditempat acara. Jika berhalangan dapat diwakilkan kepada keluarga inti (sedarah) dengan bukti menunjukkan KTP/Tanda pengenal pemilik Kupon.
  - Hadiah SILVER (ke 11 s/d ke 18) diharapkan hadir secara online/offline, namun tidak wajib.
  - Pemenang HADIAH UTAMA (sepeda motor) WAJIB menunjukkan KTP atau tanda pengenal lain.
- Jika TIDAK TERPENUHI syarat poin (4a dan 4c) maka HADIAH DINYATAKAN BATAL.

[www.diamondinterest.co.id](http://www.diamondinterest.co.id)



# DOKUMENTASI KEGITAN

## BULAN AGUSTUS 2022



GSM ' LOMBA MENGGAMBAR" BANDUNG



GSM "LOMBA MENGGAMBAR" TAKENGON



GSM "LOMBA MENGGAMBAR" MEDAN



GSM "LOMBA MENGGAMBAR" KABANJAHE



**Ikuti....  
Seminar Kesehatan  
LIVE ON**



# HIV / AIDS

**Kamis, 20 Oktober 2022 - Pukul : 14.00 s/d 17.00 wib**



**Live On**  
zoom  
facebook

Roundup:  
14.00 - 14.15 wib : Pembukaan  
14.15 - 16.30 wib : Seminar  
16.30 - 17.00 wib : Q&A  
Foto Bersama dan Closing



[www.diamondinterest.co.id](http://www.diamondinterest.co.id) **SCAN ME**

**Hore...!**  
Sekarang kita Bebas **JALAN-JALAN**

Pastikan Anda Ikut...

**DFG**  
DIAMOND INTEREST  
FUN GATHERING  
Jakarta & Bandung

**4 Hari  
3 Malam**  
KHUSUS MEDAN

**Ayo... DIAMOND INTEREST mengajak ANDA  
Jalan-Jalan, Senang-Senang, Makan-Makan**

**SEMUA BISA BISNIS**

**Diamond Interest**  
PELUANG USAHA HASIL CEPAT  
BISNIS JELAS HASIL PUAS

Ayo **GABUNG** jadi Mitra Usaha **DIAMOND INTEREST** dengan pilihan **PAKET PELATIHAN MITRA USAHA BARU**

- EASY BUSINESS CLASS**
  - JOIN PAKET VVIP RP 100.000,-
  - FREE IKUT 1 KALI TRAINING ZOOM ONLINE
  - MODUL 1 : BUSINESS PLAN & PRODUCT KNOWLEDGE
  - MODUL 2 : BASIC DIGITAL MARKETING
- PRO BUSINESS CLASS**
  - JOIN PAKET BASIC RP 620.000,-
  - FREE IKUT 3 KALI TRAINING ZOOM ONLINE
  - MODUL 1 : BUSINESS PLAN & PRODUCT KNOWLEDGE
  - MODUL 2 : HOW TO START & SELLING SKILL
  - MODUL 3 : DIGITAL MARKETING + PHOTOGRAPHY & CONTENT
  - MODUL 4 : WA BUSINESS
- SUPER BUSINESS CLASS**
  - JOIN PAKET PREMIUM RP 3.120.000,-
  - FREE IKUT TRAINING OFFLINE & ZOOM HYBRID 2 HARI 1 MALAM (KANTOR MEDAN)
  - MODUL : BUSINESS PLAN & PRODUCT KNOWLEDGE, Q & A DOCTOR TALK + CAKAP DIGITAL + TEKNIK PRESENTASI + LEADERSHIP + TEAM BUILDING + MOTIVATION.

★ **PESERTA PELATIHAN AKAN DIRASAKAN KEDALAN GROUP WA KHUSUS**

**PERIODE PENDAFTARAN ANGKATAN I  
AGUSTUS - SEPTEMBER 2022 DI STOKIS TERDEKAT**  
Hubungi Headmaster : Muller Siregar (081264822131) / Henry Bintang S. (081269711001)



**JADWAL KEGIATAN NASIONAL  
(SEMESTER II - TAHUN 2022)**

TGL	NAMA KEGITATAN	JUDUL / THEMA	WAKTU	TEMPAT	PIC
<b>SEPTEMBER 2022</b>					
15	Seminar Kesehatan Nasional	STUNTING	14.00 – 16.00 wib	Tj. Sari, Cirebon	Muller,Udin
16	SEMINAR PERTANIAN NASIONAL DYNAGROW	Teknik panen yang benar Kelapa Sawit	19.00 – 21.00 wib	Besitang, Stabat	Muller, Gunawan, Viktor
30 Sep -2 Okt	DFG SABANG			TEAM DI4LIFE	P' BINTANG & RIZA